



CDU Ortsbeiratsfraktion
Mainz-Ebersheim

Ortsverwaltung Mainz-Ebersheim
Frau Ortsvorsteherin Anette Odenweller

Mainz-Ebersheim, den 25.05.2025

Antrag

Erstellung eines Konzepts zur Bekämpfung der Niederlassung von Krähen-Populationen im Ortsbereich

Die Verwaltung wird gebeten, ein Konzept zu entwickeln, wie zukünftig die Niederlassung der Krähen zur Brutzeit in den Siedlungsbereichen bekämpft werden kann. Des Weiteren wird die Verwaltung aufgefordert, die aktuell betroffenen Bereiche entsprechend zu reinigen und auf den Spielplätzen den Sand sowie den Rindenmulch zu tauschen, so dass keine Gesundheitsgefahr für die spielenden Kinder mehr besteht.

Begründung:

Seit einigen Jahren lassen sich Krähen-Populationen immer mehr im innerörtlichen Bereich zur Brutzeit nieder. Besonders betroffene Bereiche sind aktuell die Spielplätze an der Ortsverwaltung sowie am Töngeshof, der Eingangsbereich an der Töngeshalle und die Bauminself Konrad-Adenauer-Straße/Thomas-Dehler-Straße. Die Vögel bauen, je nach Begebenheit, bis zu 20 Nester pro Ort. Die Folgen sind neben den starken Verschmutzungen durch Vogelkot in der gesamten Umgebung, auch eine unsagbare Lärmbelästigung der Anwohnerschaft, die in den frühen Morgenstunden beginnt und den ganzen Tag über bis in die Nacht anhält. Gerade die Spielplätze, sind über Monate kaum für Kinder nutzbar. Auch werden andere Vogelarten aus diesen Gebieten vertrieben. Der Ortsbeirat fordert die Verwaltung auf, entsprechende Maßnahmen, spätestens bis zur nächsten Brutperiode zu ergreifen.

Für die CDU-Ortsbeiratsfraktion
gez. Hermann Stockschläder